



BRIEFMARATHON MIT KERZENZIEHEN

Für Schulklassen, Familien, Jugendliche und Kinder

Macht mit bei der weltweit grössten Menschenrechtsaktion! Als Haus der Menschenrechte beteiligt sich das Anna Göldi Museum am Briefmarathon von Amnesty International. Millionen von Menschen schreiben jedes Jahr Briefe und Karten, um Unschuldige aus dem Gefängnis zu holen und ihnen Mut zu machen.

Wir lernen die Namen und Schicksale von Menschen kennen, die sich friedlich für die Gewährleistung der Menschenrechte in ihrem Land eingesetzt haben. Sie wurden dafür inhaftiert, gefoltert oder zum Tode verurteilt.

Als Zeichen der Solidarität und Symbol der Hoffnung könnt ihr zudem eine Bienenwachs-kerze ziehen. Sie soll - wann immer sie brennt - an alle Menschen erinnern, deren Rechte missachtet werden und deshalb unsere Solidarität und Unterstützung brauchen.

ANNA GÖLDI
museum

Alle Menschen sind vor dem Gesetz gleich.

Briefmarathon mit Kerzenziehen
Sa 07. Dez. 2024 | 14.00 – 17.00 Uhr

Fr 06. Dez. – Di 10. Dez. 2024

Termine nach Vereinbarung für Schulklassen.

Interessierte Lehrpersonen melden sich bis Do 05. Dez. unter kontakt@annagoeldimuseum.ch

Anna Göldi Museum

8755 Ennenda

www.annagoeldimuseum.ch

AMNESTY
INTERNATIONAL



16
TAGE
GEGEN
GEWALT
AN FRAUEN